



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Viernes 09 de Agosto de 2024 – N.º 1912



EL INTENDENTE RECIBIÓ A LOS LADRILLEROS UNIDOS

Durante la mañana del viernes el Intendente Mariano Hormaechea, recibió en su despacho a los Ladrilleros Unidos de Goya..

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

09 de Agosto

48 a. C.— Los ejércitos romanos de Julio César y Pompeyo se enfrentan en la batalla de Farsalia, con victoria decisiva del primero.

117 d. C.— Fallece Marco Ulpio Trajano, emperador romano nacido en Itálica.

1896.— Nace Jean Piaget, psicólogo, biólogo y pedagogo suizo.

1914.— Fallece Roque Sáenz Peña, abogado, político y presidente argentino.

1965.— El gobierno de Malasia inicia el proceso para la expulsión de Singapur de la Federación Malaya.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

EL INTENDENTE RECIBIÓ A LOS LADRILLEROS UNIDOS

Durante la mañana del viernes el Intendente Mariano Hormaechea, recibió en su despacho a los Ladrilleros Unidos de Goya.



Durante el encuentro con el Mandatario Local, los visitantes aprovecharon para agradecer al Intendente por el permanente acompañamiento, apoyo y estar siempre dispuestos a escuchar sus inquietudes.

Dirección de Prensa- Municipalidad de Goya

Juegos Culturales Correntinos Instancia Local

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA ACOMPAÑÓ LA CONVOCATORIA Y RECONOCIMIENTOS A LOS SELECCIONADOS PARA LA INSTANCIA ZONAL

En la tarde del viernes en el teatro Municipal, se llevó adelante una nueva edición de la instancia local de los Juegos Culturales Correntinos.



Esta etapa seleccionó a los participantes en diferentes rubros artísticos y categorías para la próxima fase, la zona a desarrollarse el 13 de septiembre en nuestra ciudad.

El jefe comunal Mariano Hormaechea, acompañó esta iniciativa, estando presente junto al Director de Cultura Manuel Zampar en el teatro Municipal

La prueba cultural artística se conforma con los siguientes rubros: Teatro, Canto Solista en las categorías sub 15; sub 18 y adultos mayores; Danza en Pareja en las categorías sub 15; sub 18 y adultos mayores; danza individual; en el escenario y la modalidad estática, exposición de trabajos en Dibujo y

Pintura en las categorías sub 15 y sub 18; Fotografía en las categorías sub 15 y sub 18; Poesía en la categoría sub 18 y Cuento en esa misma categoría sub 18.

Una particularidad de esta instancia local, en carácter de invitados en virtud de no tener clasificatorios en las municipalidades de Yatay Ti calle y Lavalle participantes de los rubros canto solista y danza individual, sin entrar en competencia exhibieron sus dotes artísticas.

MARIANO HORMAECHEA

El Intendente Mariano Hormaechea agradeció a Cultura por este trabajo, por la convocatoria, felicitando a los participantes, poniendo en valor la oportunidad de descubrir estos talentos en el arte, para señalar: “Todo conocemos la situación de no poder hacer la instancia nacional, la decisión del Gobernador de la provincia de manera acertada resolvió hacerlo en una fase regional, Goya será sede después del local, la etapa zonal con la presencia de muchos participantes de toda la región, para nosotros es importante la presencia de todos Uds., en todas las categorías jóvenes y adultos mayores, venimos apostando fuerte a la movida cultural, venimos de una Gran Feria del Libro, el ámbito que sirvió para mostrar lo que hacemos en nuestra ciudad, nuestra identidad, esto es fomentar ese objetivo, esta convocatoria lo demuestra, gracias una vez más y sigamos trabajando juntos.”

JURADO

En cada uno de los géneros participantes el jurado ha trabajado para determinar a los seleccionados para la instancia zonal de los Juegos Culturales Correntinos a realizarse el 13 de septiembre en nuestra ciudad, los responsables de determinar esa selección fueron en Teatro Alejandro Fernández y Sebastián Genes; en Canto Solista Pedro Ojeda y Rodrigo Giordano; en Danza Ana María Trainini y Gabriel Godoy, en Dibujo y Pintura Nazareno Velázquez, en Fotografía, Cuento y Poesía Mónica Rubineau.

MANUEL ZAMPAR

El Director de Cultura Manuel Zampar, agradeció por la participación, la convocatoria para comentar: “La instancia local se hará nuevamente en nuestra ciudad, la final provincial, aún no está definida la sede, en relación al nacional, se evalúa hacer un regional que abarcara Corrientes, Chaco y Misiones, toda la organización de los juegos culturales, está a cargo de Lisandro Stalla, el coordinador, uno disfruta el hecho que Uds. aprovechen el ámbito de este escenario para mostrar su arte y talento.”

SELECCIONADO A LA SIGUIENTE ETAPA

Después de las diferentes actuaciones en los géneros estipulados en los Juegos Culturales, el jurado dio a conocer a los seleccionados, en los casos que correspondían al 1º y 2º como habitualmente se efectúa en esta fase.

De la ceremonia de entrega de los certificados a los elegidos participó el Intendente Mariano Hormaechea junto al Director de Cultura Manuel Zampar y el Coordinador de los Juegos Culturales Lisandro Stalla.

SELECCIONADOS

TEATRO:

Obra “La Escoba” Axel Machuca; Martina Pereyra y Jennifer Agustina Franco Nicolini
Unipersonal: “Mechenga” Tania Gisel Silva.

CANTO SOLISTA

Sub 15: 1º Sol Catalina Motte y 2º Agustina García Díaz
Sub 18: Facundo Díaz Colodrero
Adultos Mayores: 1º Ana María Pedrozo y 2º Marta Bernasconi

CONJUNTO MUSICAL

Evelin Tatiana y Tomas Valentino Lezcano

DANZA EN PAREJA

Sub 15: 1º Juan Martin De Gregorio y Oriana Fernández; 2º Ada Liz López y Stefano Galarza

Sub 18: 1º Nahara Espindola y Joaquín Brest; 2º José Iván Aguirre y Kiara De Bortoli

DANZA INDIVIDUAL

Cristian Alexis Aranda

DANZA ADULTOS MAYORES

1º Adolfo Sotelo y Antonio Aguirre; 2º Nélica Jara y Rafael Giordano

POESÍA

Sub 18: Eugenia Aquino Comacchi

CUENTO:

Sub 18: 1º Agustina Avalos y 2º Rosario Espindola

PINTURA

Sub 15: 1º Maila Ludmila Arguello y 2º Lautaro Ezequiel Mendoza

Sub 18: Alicia Rodríguez

FOTOGRAFÍA:

Sub 15: 1º Julieta Ojeda y 2º Lucía del Mar Genes

Sub 18: 1º Antonella Benítez y 2º Anahí Fernández

Los seleccionados y los participantes agradecieron la posibilidad de mostrar sus expresiones artísticas, concluyendo con un cerrado aplauso y abrazos emocionados por esta nueva oportunidad generada desde los Juegos Culturales, la próxima cita en la fase zonal el 13 de septiembre en el Teatro Municipal de Goya

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Calle Brasil

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA JUNTO AL SECRETARIO DE OBRAS PÚBLICAS OBSERVÓ LOS TRABAJOS DE CALLE BRASIL

El viernes dieron inicios a los trabajos sobre calle Brasil, dentro del programa de obras, encarado por la actual administración municipal para pavimentar esta arteria desde las Avenida Neustadt hasta Avenida Mazzanti.



La Secretaria de Obras Públicas, comenzó con el volcado del hormigón armado de la primera cuadra de calle Brasil, en esta primera etapa se inició

desde el sector sur, con la primera cuadra.

El Intendente Mariano Hormaechea junto al Secretario de Obras públicas Guillermo Peluffo observó el inicio de estos trabajos en la calle Brasil, que unirá esa arteria con las Avenidas Neustadt y Mazzanti.

Una importante obra que brindará un mejor tránsito y mayor conectividad a la zona este de la ciudad.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

COMEDIA DE TAQUILLA NACIONAL DESEMBARCA EN EL TEATRO MUNICIPAL DE GOYA



“Antígona en el baño”, una comedia protagonizada por Verónica Llinás, Darío Lopilato y Héctor Díaz, llega al Teatro Municipal de nuestra ciudad, el próximo 10 de septiembre a las 21 horas. La obra, que mezcla humor con elementos del mito griego de Antígona, promete hacer reír al público.

Entradas disponibles en boletería del teatro municipal.

GOYA, CIUDAD DE LA ECONOMÍA DEL CONOCIMIENTO: FORMACIÓN GRATUITA PARA CAPACITAR EN EL SECTOR IT

La Secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo Tecnológico de la Municipalidad y el Clúster Tecnológico Goya, invitan a toda la ciudadanía a participar de esta serie de encuentros en el Parque Tecnológico Goya, sito en Mendoza 1955.



El titular de esta oficina, licenciado Luciano Rolon invitó para el próximo 14 de agosto a la primera jornada de capacitación del sector IT a llevarse a cabo en instalaciones del Parque Tecnológico Goya. Allí se realizará un encuentro sobre mercado laboral, carreras, oportunidades y formación del sector IT, charla a cargo de la Licenciada Bárbara Pacce.

“Pacce tiene experiencia en estas cuestiones, es especialista en el reclutamiento de profesionales de IT, que es una empresa que trabaja para reclutar en todo el mundo, es una empresa de Buenos Aires que se dedica a esto. La necesidad surgió de conversaciones con actores, empresas tecnológicas del sector, directores y con estudiantes de institutos de formación para localizar programadores, por ejemplo”, explicó Rolón.

En este punto, hizo una analogía con la búsqueda laboral tipo, es parecido a una bolsa laboral o de empleo digital estándar, pero apuntado a conseguir determinado perfil y habilidades.

“La intención de estos tres ciclos es formar a estudiantes o profesionales

de la economía del conocimiento para que sepan vender en Goya o afuera, conseguir trabajo remoto para empresas de cualquier lugar”, especificó.

La primera charla del miércoles 14 es sobre el mercado laboral en general para la economía del conocimiento.

“Es abierta a todo público, pero más apuntada a estudiantes que tengan que ver con economía del conocimiento, tanto de Goya como de afuera. Las siguientes dos jornadas restantes serán más específicas para formar a los perfiles de la economía del conocimiento en, por ejemplo: cómo presentar CV, qué tipo de exámenes o entrevista se toman, prepararlos para eso y formar gente reclutadores especializados”.

“Nosotros queremos organizar desde el clúster tecnológico algo específico para tecnología y vamos a ir también a la Universidad Cuenca del Plata para interesar a perfiles que puedan actuar como reclutadores para el área tecnología para acá o para afuera”, puntualizó.

Desde la gestión Hormaechea existe una firme voluntad de impulsar la línea de formación basada en la Economía del Conocimiento, continúa implementando propuestas de formación profesional junto a instituciones con el fin de acortar la brecha digital, generar instancias de formación orientadas al dominio de herramientas digitales y el desarrollo de nuevos perfiles laborales altamente demandados.

Actualmente hay en formación más de 200 estudiantes por año en economía del conocimiento, “una cifra interesante con muchas cualidades interesantes para empresas de Goya y afuera”.

Los otros encuentros están previstos para los miércoles 21 y 28 de agosto a las 18:00 hs también en el Parque Tecnológico Goya. En estos casos, serán más específicos para la formación para quienes están en carreras vinculadas con la tecnología y quienes ya están dando sus primeros pasos como programador junior, entre otros. Además, se hablará sobre la Bolsa de Empleo Digital y las oportunidades y beneficios que ofrece.

CERTIFICADOS DE OFICIOS

Este jueves, en el marco de un acto llevado a cabo en Casa del Bicentenario, se entregaron certificados de capacitación en diferentes formaciones en oficios. Durante la misma destacaron la importancia de estos talleres para sumar mano de obra a la economía local

Albañilería, instalador electricista, carpintería artesanal rústica y de banco, reciclado y manualidades, costura, estética diferentes técnicas de maquillaje y peinados, refrigeración, soldadura, costura entre otros.

El Secretario de Modernización Luciano Rolón analizó en un párrafo esta propuesta que cuenta con el aval del municipio y el gobierno de Corrientes desde la secretaría de Trabajo.

“Nuestro objetivo es brindar una salida de trabajo casi inmediata para generar un ingreso a partir de eso y con el municipio a través del programa emprendedores goyanos que acompaña estas herramientas para que, en el caso de los que lo quieran hacer de manera particular, puedan dar ese paso también”.

MEJORAMIENTOS VIALES EN PARAJE PARANACITO: UN TRABAJO CONJUNTO ENTRE VIALIDAD PROVINCIAL Y LA MUNICIPALIDAD DE GOYA

En la 1era Sección, Paraje Paranacito, se llevan adelante trabajos de mejoramiento y mantenimiento de caminos rurales de la zona, lo que representa un avance significativo para la comunidad local. Las labores incluyen perfilados y mantenimiento del suelo en estos caminos de tierra, respondiendo a una necesidad importante para la conectividad y el desarrollo de la zona.

Estas acciones planificadas desde Vialidad Provincial, corresponden a requerimientos de vecinos del lugar al, desde la Municipalidad de Goya se coordinan gestiones para garantizar que las rutas rurales estén en condiciones óptimas, facilitando el tránsito de los habitantes, productores y personal docente de escuelas.

El perfilado de caminos mejora la circulación vehicular, como así también previenen problemas de anegamiento, tan comunes en zonas



rurales durante la temporada de lluvias. Con estas intervenciones, se busca garantizar las condiciones de transitabilidad, fortaleciendo así la integración y el acceso a servicios esenciales, asegurando que el tránsito vehicular y el transporte de productos puedan realizarse de manera segura y eficiente.

EXPEDICIÓN PANTANAL HIZO UNA PARADA EN GOYA

Un grupo de 7 yates navega con rumbo al humedal “El Pantanal”, en la región de Mato Grosso, Brasil. El miércoles, los barcos arribaron a Goya, un grupo de tripulantes desembarcó para comprar provisiones, repuestos y otros materiales para la travesía. Diana Mariño, que fue entrevistada por Radio Ciudad, fue una de las navegantes que descendió a Goya el miércoles y permaneció allí hasta tarde.



El InterLa ciudad de Goya recibió a la Expedición Pantanal 2024, trayendo

un mensaje de paz y unión entre los pueblos. La expedición está conformada por siete yates.

La expedición partió el 20 de julio desde Tigre, Buenos Aires, recorrió diversos puertos y ciudades, llevando un mensaje de paz. Esta Expedición tiene como objetivo unir a las comunidades a lo largo de su ruta.

La expedición ha enfrentado diversos desafíos durante su recorrido, incluyendo problemas mecánicos y condiciones climáticas adversas.

El miércoles 7 de Agosto, los navegantes llegaron a Goya,

desembarcaron en el Náutico, y participaron en un cumpleaños de un amigo, al mismo tiempo festejaron el arribo a Goya, y luego fueron parte de las celebraciones por el día de San Cayetano. Hoy viernes, temprano, partieron en sus barcos.

Se trata de una aventura fantástica que comenzó en Buenos Aires. El destino final de los navegantes es nada menos que Matto Grosso, El Pantanal. Navegan a una velocidad promedio de 8 kilómetros por hora, dependiendo del estado del clima y del río. Se abstienen de navegar en malas condiciones. Estiman que llegarán a Brasil en el mes de septiembre. Viajan bien provisionados y conectados con el mundo a través del internet de Starlink.

Una de las tripulantes, Diana Mariño, lleva la Bandera de La Paz. Ella fue entrevistada vía telefónica por Radio Ciudad, donde contó detalles de este proyecto que busca conectar los principales puertos de la región.

Contó cuando comenzó la travesía, destacó que en Goya estuvieron un par de días: “La travesía empezó el 20 de julio, zarpamos de Buenos Aires, somos siete embarcaciones, y arribamos a distintas ciudades o puertos. Pero reposamos solamente en algunas paradas en las ciudades para poder repostar combustible, alimentos y hacer reparaciones, cuando estemos en bajada vamos a disfrutar de más días en cada ciudad y sobre todo Goya que nos gusta tanto”.

BAJADA EN GOYA

“En Goya, sí bajamos, estuvimos muy poquito, el miércoles y todo jueves, hoy zarpamos, hoy estamos dejando el riacho Goya, vamos a ver si hacemos noche en Villa Ocampo, recorrimos lo que pudimos de Goya, fuimos al supermercado, ferretería, lavandería, para poder emprender el próximo tramo más tranquilo y con los barcos preparados”, relató.

“Yo hago la travesía con mi marido, en un barco, y en otros barcos hay tripulación de hombres solamente, la idea surgió, nosotros hacemos navegación fluvial, nuestros barcos no son veleros son cruceros, hacemos toda la navegación por río nada más”, detalló.

“El Pantanal es la travesía más larga a la cual podemos aspirar con los barcos que tenemos. Nosotros, en el 2018, fuimos hasta Asunción del Paraguay, en el 2022 fuimos a Foz Iguazú y ahora intentamos hacer esa travesía al Pantanal que nos llevará alrededor de tres meses”.

“Vamos a 7 u 8 km por hora, el río nos puede ayudar, navegamos de río no lo hacemos con mal tiempo, esto tiene sus secretos de navegación, calculamos que para septiembre los primeros días vamos a estar en el Pantanal”, dijo.

“¿Cuándo surgió esta travesía?, es un proyecto que presentamos uniendo puertos con la paz, el año pasado hubo un conflicto con el tema de la hidrovía y qué mejor que unir Argentina - Paraguay y Brasil en esa remontada y uniendo puertos por la paz. El proyecto fue presentado y nuestra madrina es Lilia Urquijo y estamos llevando la bandera de la Paz, ciudad por ciudad, somos todos de Buenos Aires, vivimos en Capital Federal y en el conurbano Morón, San Isidro, Tigre, la mayoría tenemos el barco en la zona de Tigre, San Fernando y se juntaron muchas voluntades para hacer ese viaje que es soñado por los navegantes”, explicó.

“Si la gente quiere seguir la travesía tenemos el Facebook “Navegando con amigos” y uniendo puertos ahí vamos subiendo la travesía día a día, una cosa importante que puede llegar a servir, cuando uno va en movimiento. Tenemos Starlink, podemos estar en medio del arroyo y aún así tener señal de internet, funciona muy bien es internet satelital”, dijo la navegante.

PREFEDERAL DE BÁSQUET FORMATIVO: EL U13 MASCULINO DE AMAD SE PRESENTA EN SALADAS



Luego de haber superado las instancias clasificatorias y semifinal, este sábado y domingo el semillero del club AMAD, masculino U13 viaja para vivir la instancia final del torneo organizado y fiscalizado por la Federación de Básquetbol de la Provincia de Corrientes FBPC, junto a los clubes Atlético Saladas, Regatas de Corrientes y Atlético de Mercedes, para

competir todos contra todos. Dirigentes y subcomisión de padres de la entidad del barrio “Tapocó” acompañarán a la delegación que partirá en la tarde del sábado, para afianzar la amistad y disfrutar del espectáculo deportivo.

La primera jornada de partidos está prevista para este sábado 10 de agosto, desde la hora 19, cuando se enfrente Regatas Corrientes y Atlético Mercedes. Posteriormente el dueño el equipo anfitrión Atlético Saladas recibe a AMAD, equipo que representa a Goya en esta instancia.

Cabe señalar que tras disputar el final four U13, se viene la instancia federal de la categoría de acuerdo al calendario deportivo de la Confederación Argentina de Básquetbol.

TELÉFONOS ÚTILES

| LINEAS | AREA | DIRECCION |
|--------|------------------------------|--------------------------------------|
| 421041 | Pro.De.Go | José Gomez 2000 |
| 421329 | Guardia- Transito | Terminal Goya |
| 424535 | Dirección de Deportes | J.E.Martinez y 9 de Julio |
| 425184 | Tesorería | Colón 608 |
| 430798 | Taller Municipal | Av.Sarmiento 936 |
| 431377 | Informes- Sria.Obras y Serv. | España 374 |
| 431414 | Teatro Municipal | J.E.Martinez 365 |
| 431762 | Dirección de Turismo | Jose Gomez 953 |
| 432665 | Oficina Cementerio | Colón 608 |
| 432667 | Radio Ciudad | Colón 608 |
| 432672 | Intendencia | Colón 608 |
| 432679 | HCD: Bloque U.C.R | Colón 608 |
| 432683 | Dirección de Empleo | Av.Neustad 110 |
| 432692 | Dirección de Transito | Primeros Concejales 256 |
| 432696 | Inspección General | Jose Gomez 953 |
| 433175 | Centro de Monitoreo | Jose Gomez 997 |
| 434432 | SubSria.Planeamiento | Colón 608 |
| 434437 | Cic Norte | Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista) |
| 432667 | VicIntendencia | Colón 608 |
| 434470 | Direccion de Produccion | Cabral 387 |
| 434700 | A.P.S | San Martin 557 |



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina